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６つのカテゴリー

神谷市長へ政策要望提出

各部長への説明

10月4日、所属会派「みらいの風」は令和4年度の当初予算編成
に向けて政策に関する要望書を神谷市長へ提出しました。
近年、本市を取り巻く環境は大きく変化しており、全ての人たち

が “持続的”に “人間らしく生きる”ための開発目標『SDGｓ』や、コ
ロナ禍で普及が急加速している『自治体デジタル・トランスフォー
メーション』、また地球温暖化の抑制のための『カーボンニュート
ラル（脱炭素化）』などの対応が求められています。
社会環境の急激な変化に対する先見的な視点を持ち、ウィズコロ

ナ社会を生き抜く、新しい生活様式の構築、そして着実に社会基盤
を築き上げて行くことで、“市民一人ひとりが生活の豊かさととも
に幸せを実感できるまち” を目指して、働く者・生活者の代表であ
る私たち「みらいの風」は活動してまいります。
地域の皆さまの声をお聴きし、地域に根差した政策実現を目指し

て、6つのカテゴリーに分類し35項目の政策要望・提言にまとめ政
策への確実な反映を強く要請しました。

「令和4年度に向けた政策要望」を市長へ提出1

皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。
また、日ごろは諸活動へのご理解とご協力いただき誠にありがとうございます。
一昨年来、新型コロナウイルス感染症は私たちの生活を一変させ、様々な制約下での暮ら
しをお願いしておりますが、安城市でも3回目ワクチン接種が年明けから本格的に実施されま
す。3回目接種に加えてマスク、換気、消毒等の日ごろの感染対策の徹底で感染状況を抑え込
み、早く日常を安定的に取り戻せる様に期待しております。
本年も私のモットーである『Respect & Appreciate（尊敬と感謝）』を忘れず、皆さまの
声をしっかりお聞きし、市政につなげる活動を一生懸命に進めて参ります。変わらぬご指導
とご協力をよろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます
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はまぐち誠
公式サイト

はまぐち誠 プロフィール
「自動車産業の未来を考える会」議員連盟（はまぐち誠：事務局長）
『自動車産業における脱炭素化の推進に関する法律案』を国会に提出

（2021/06/11）
衆・参合わせて30名の
仲間の議員が参画！！

活動紹介

1965年 三重県松阪市生まれ
1988年 筑波大学第三学群社会工学類卒業

トヨタ自動車株式会社入社
2002年 全トヨタ労働組合連合会 副事務局長
2008年 自動車総連事務局次長
2015年 自動車総連特別中央執行委員
2016年 参議院議員選挙初当選、全トヨタ労連顧問

参議院議員 さんの紹介

我々の仲間をみんなで応援しましょう！

水防訓練・大雨行動訓練に参加しましたぁ。

土のう作成訓練

地元の市議さんと

12月12日「令和3年度安城市水防訓練・大雨行動訓練」が地元
の桜井地区で行われました。
安城市に大雨・洪水警報が発令され、情報伝達・大雨行動、避難

誘導、広報活動の様子をドローン映像と無線情報にて刻々と変わる
状況と指示内容を現認させて頂きました。その後、土のう作成を一
緒に行いました。
あらためて共助の大切さを痛感すると共に、ドローンの効果・威力

を実感しました。今後は日々の備えと有事の際の行動について関係
部署と検討していきます。

寄附額が前年度対比1.3倍となっており、再度12月補正におい
て、金額の上方修正を行い、返礼品提供のための経費を増額す
る。寄附額UPの取組みは、返礼品のPR効果がより高まるよう、
ホームページでの写真の見せ方等に関する支援を行い、新規の提
供品事業者が7者、新規返礼品が17品増えた。

③ 12月14日（火）総務企画委員会：令和3年度補正予算『ふるさと寄附業務支援委託料』
先回9月定例会に引き続き、ほぼ同額の補正予算1,044万円の理由は？
今後さらに寄附額を増やすため、取組んでいる方策は？

今回は、コロナ禍でもあり、安城市陸上競技場1か所で開催する。
参加者はソーシャルディスタンスを確保するため1000人程度を想定
している。

② 12月7日（火）議案質疑：債務負担行為補正『NHK巡回ラジオ体操会実施事業』
市制施行70周年記念事業としてNHK巡回ラジオ体操会を計画している。
検討されている会場や参加人数など規模は？
※市政施行70周年記念事業に関しては次号にて詳細を報告します

12月議会にて“議案質疑” “総務企画委員会”にて質問実施 !!2

お気軽に
ご相談
ください

1・2回目接種とは異なり、市の集団接種や病院や診療所での個別接種で
もモデルナ社ワクチンによる接種を実施することになる見込みです。具体
的な接種体制につきましては現在、安城市医師会と協議を行っている。

① 12月7日（火）議案質疑：『新型コロナウイルスワクチン接種事業』
国は1・2回目と異なるワクチンを3回目に打つ「交差接種」も可能との判断を
出しました。これまで、本市の個別・集団接種は全てファイザー社ワクチンが
使用されていましたが、3回目のワクチンはどの様に実施するか？


